

Pour diffusion immédiate
Le 20 juillet 2006

n° 06-169

Le gouvernement du Yukon déclare une situation financière saine

WHITEHORSE – Les projections du cadre financier mises à niveau du gouvernement du Yukon ont été publiées aujourd'hui par le premier ministre et ministre des Finances, Dennis Fentie.

Dennis Fentie a noté que les prévisions 2006-2007 et les estimations des années à venir reflètent fidèlement la situation financière du gouvernement et incluent tous les engagements pris par ce gouvernement jusqu'à maintenant qui influenceront sur les périodes futures.

« Il y a eu beaucoup de spéculations sur la situation financière du gouvernement », a affirmé M. Fentie. « Je désirais être pleinement responsable envers l'électorat au sujet de l'avenir financier de ce gouvernement. Ces projections illustrent que le gouvernement prévoit une situation financière excédentaire saine pour la fin de l'année et pour chacune des années à venir dans ce cadre temporel. »

« Le cadre financier présenté démontre que le gouvernement a fini l'exercice 2005-2006 en présentant une situation financière excédentaire annuelle d'un peu moins de 45 millions de dollars, des ressources financières nettes d'environ 69 millions et un excédent accumulé de 458 millions », a déclaré le sous-ministre des Finances, Bruce McLennan. « Ces données sont une amélioration des prévisions financières publiées avec le Budget principal des dépenses 2006-2007. »

Dennis Fentie a également commenté les différences entre les projections des comptes du revenu national publiées par Statistique Canada et celles du gouvernement.

« Ces différences sont dues au fait que Statistique Canada n'utilise pas les principes comptables généralement reconnus », a affirmé M. Fentie. « De plus, les projections de Statistique Canada ne prennent pas en considération certaines dettes que le gouvernement a totalement remboursées ni les opérations accomplies depuis que les premières prévisions budgétaires ont été effectuées. »

« Aussi, Statistique Canada inclut d'autres entités gouvernementales apparentées dans son rapport, notamment la Commission de la santé et de la sécurité au travail et la Régie des hôpitaux », a ajouté Bruce McLennan.

« Bien que les projections des comptes du revenu national de Statistique Canada puissent s'avérer utiles pour les économistes, elles ne reflètent pas vraiment les situations financières des gouvernements au Canada. Je préfère déclarer notre situation financière au public yukonnais selon les principes de comptabilité éprouvés et approuvés de l'Institut canadien des comptables agréés, qui sont semblables à ceux utilisés par le secteur privé », a conclu Dennis Fentie.

Bien que M. Fentie ait fait remarquer que les résultats définitifs des états financiers de fin d'exercice pour 2005-2006 ne seront pas connus avant le mois d'octobre, Bruce McLennan et lui sont persuadés que la situation financière publiée se rapprochera beaucoup de celle approuvée par le vérificateur général à l'automne.

Renseignements :

Peter Carr
Conseiller en communications
Conseil des ministres
867-667-8688
peter.carr@gov.yk.ca